

ADITYA JULKA

LONDON
SPEAKER
BUREAU

- **Serial entrepreneur and Co-Founder of online auction house Paddle8**



Aditya Julka adalah Co-Founder dan CEO rumah lelang online Paddle8.

Paddle8 membawa dunia lelang terikat tradisi ke abad ke-21. Ini adalah tujuan pilihan bagi kolektor cerdas, menghadirkan lelang online yang menggabungkan keahlian sebuah rumah lelang dengan kemudahan dan efisiensi Internet. Dengan berfokus pada karya-karya dalam kisaran sub-\$ 100.000, yang semuanya diperiksa oleh spesialis atau mitra terpercaya, Paddle8 mengisi "ruang putih" antara pasar online pasar massal dan Sotheby dan Christie's, dengan fokus mereka pada karya piala bernilai tinggi.

Topics

- Entrepreneurship
- Social Media
- Technology

Perusahaan ini sekarang mencakup tim yang terdiri lebih dari 100 profesional seni dan teknologi, dengan kantor pusat di New York dan kantor di London dan LA

Paddle8 didanai oleh Mousse Partners (sebuah perusahaan investasi mewah yang investasi sebelumnya termasuk Warby Parker, Paperless Post, dan Bonobos), Founder Collective (investasi sebelumnya termasuk Uber, BuzzFeed, dan Vimeo), Winklevoss Capital, dan orang dalam dunia seni termasuk artis Damien Hirst dan Gallerist Jay Jopling (Kubus Putih).

Pengusaha serial dengan sejarah start-up yang sukses, Julka membawa pengalaman bisnis dan teknologi yang mendalam ke dunia seni. Dia ikut mendirikan dua perusahaan bio-tech di usia dua puluhan, dan perusahaan terakhirnya, yang didukung oleh Accel Ventures, dijual ke perusahaan publik pada 2010.

Dia menerima gelar sarjana dan pascasarjana di bidang teknik di Institut Teknologi India, Delhi, dan gelar MBA dari Harvard Business School, di mana dia adalah seorang sarjana Baker.

Julka juga bertugas di dewan Performa, dua tahun sekali di New York untuk seni pertunjukan dan Khoj, sebuah organisasi yang didedikasikan untuk seni pertunjukan di Asia Selatan. Dia telah dinamai sebagai Art + Auction Power 100, Artinfo Global 30 di bawah 30 dan New York 40 Under the Crain.

Julka telah menjadi pembicara utama di banyak konferensi dan forum di seluruh dunia, termasuk yang di Universitas Harvard, DLD New York, The Northside Festival, TechCrunch TV dan TEDx Art perdana di New York.